

2024-05-12

## Sufre atentado Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/05/12/alessandra-rojo-de-la-vega-candidata-a-la-alcaldia-cuauhtemoc-sufre-atentado/>

La candidata a la alcaldía Cuauhtémoc aseguró que buscan callarla; acudió a realizar la denuncia correspondiente

La candidata a la alcaldía Cuauhtémoc por la alianza PRI-PAN-PRD, Alessandra Rojo de la Vega, sufrió un atentado armado cuando circulaba a bordo de su camioneta en calles de la Ciudad de México la noche de este sábado.

La política compartió a través de redes sociales el hecho de violencia del que fue víctima, así como las imágenes de los impactos de bala en el vehículo, donde se aprecian al menos ocho signos de disparos en el exterior de la camioneta.

Rojo de la Vega dio a conocer el atentado mediante su cuenta de Twitter a la medianoche y de inmediato comenzó a recibir muestras de solidaridad de candidatos de oposición, quienes reprobaron la situación de violencia a la que están expuestos.

Aseguró que la quieren callar y lo buscan hacer con esta clase de acciones directas para atentar contra su vida.

"Informo que hace unos momentos mi camioneta en la que iba a bordo acaba de recibir varios disparos. Denunciaremos este atentado, me quieren callar".

Informo que hace unos momentos mi camioneta en la que iba a bordo acaba de recibir varios disparos. Denunciaremos este atentado, me quieren callar. [pic.twitter.com/VNdgkIB4Wb](https://pic.twitter.com/VNdgkIB4Wb)

Después, a aproximadamente las 6:00 horas, la candidata a la alcaldía Cuauhtémoc informó que acudió ante un Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) para realizar la denuncia correspondiente.

"Saliendo del Ministerio Público tras haber realizado la denuncia", colocó en su cuenta de X.

Saliendo del Ministerio Público tras haber realizado la denuncia.

Desde la candidata presidencial Xóchitl Gálvez hasta el candidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, las redes sociales se llenaron de palabras de solidaridad hacia Alessandra Rojo de la Vega y el repudio a la violencia electoral que aqueja al país.

"Condeno enérgicamente el atentado en tu contra, querida Alessandra Rojo de la Vega. Te mando un abrazo enorme. Exijo a las autoridades investiguen y castiguen con todo el peso de la ley a quienes resulten responsables. Ya basta que por alzar la voz y pensar diferente quieran arrebatarte la vida", dijo Xóchitl Gálvez.

"Nos quieren callar: ¡a balazos! Hoy lamentablemente sufrió un ataque el vehículo donde iba Alessandra Rojo de la Vega. Pido a Martí Batres que detenga las agresiones contra la oposición. Inadmisibles el nivel de violencia que han emprendido los gobiernos de Morena en la CDMX", expresó Santiago Taboada.

Fiscalía investiga atentado

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ) dio inicio a una investigación luego del atentado en contra de la candidata Alessandra Rojo de la Vega por la posible comisión del delito de homicidio calificado en grado de tentativa.

Recomendados:

Hot Sale 2024: Cuatro consejos básicos para hacer compras inteligentes

Memes no perdonan el debate chilango y se burlan de candidatos

¡Carísimo de París! CDMX, Mty y Gdl son top de ciudades con m2 más caro en Latam

Ed. Impresa: Ciudad de México